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«Программа очень 
насыщенная»
Какие спортивные события ожидают столицу Урала в 2023 году

Предстоящий год будет знаковым 
для Екатеринбурга в спортивном 
плане. Помимо масштабного 
Международного фестиваля 
университетского спорта, в городе 
состоится множество других 
соревнований разного калибра, будут 
достроены и введены в эксплуатацию 
многие спортивные объекты. Об этих 
и других спортивных планах на 2023 
год, а также об итогах прошедшего 
года рассказала начальник управления 
по физической культуре и спорту 
администрации Екатеринбурга 
Людмила ФИТИНА.

Спорт – в массы

Подводя итоги прошедшего года, 
Людмила Фитина прежде всего обра-
тила внимание на развитие массового 
спорта в Екатеринбурге. Движение горо-
да в этом направлении было отмечено 
на самом высоком уровне.

– Для нас важнейшим направлени-
ем является развитие массового спор-
та,  – сказала Людмила Фитина. – Для 
этого необходимо строительство но-
вых общедоступных спортивных объ-
ектов. Уже третий год реализуется про-
ект «Спорт в каждый двор», который 
поддержан и правительством Сверд-
ловской области, и министерством фи-
зической культуры и спорта региона, и 
администрацией Екатеринбурга. Благо-
даря этому проекту построено более 30 
площадок во всех восьми районах горо-
да. Там можно заниматься и футболом, 
и хоккеем, и воркаутом. По итогам 2022 
года проект стал победителем общерос-
сийского конкурса и был награжден ми-
нистром спорта России Олегом Маты-

циным. 
К развитию массового спорта при-

частна и фитнес-индустрия. Людмила 
Фитина отметила, что в Екатеринбурге 
функционируют более 150 фитнес-клу-
бов, в 2022 году было открыто пять по-
добных объектов, и, что примечательно, 
четыре из них – с бассейнами.

Реконструируем, строим, 
планируем

Еще одно важное направление в раз-
витии физической культуры и спорта в 
городе – строительство и реконструкция 
крупных спортивных объектов. И в этом 
плане 2023 год станет знаковым: в рам-
ках подготовки к проведению Междуна-
родного фестиваля университетского 
спорта будут сданы в эксплуатацию сра-
зу несколько объектов.

По словам Людмилы Фитиной, Дво-
рец художественной и эстетической 
гимнастики в микрорайоне Солнечный, 
а также Дворец дзюдо в Академическом 
районе уже готовы к вводу в эксплуата-
цию. Масштабный Дворец водных ви-
дов спорта, который будет располагать-
ся в Новокольцовском, находится в за-
вершающей стадии строительства.

Завершилась реконструкция в спор-
тивном комплексе «Юность». Там бы-
ли проведены работы в бассейне, кото-
рый на данный момент уже функцио-
нирует и соответствует всем требовани-
ям. Практически завершены работы по 
реконструкции Дворца игровых видов 
спорта. Как известно, объект уже прини-
мает соревнования, а окончательное за-

вершение реконструкции намечено на 
апрель 2023 года.

В этом году должны подойти к концу 
работы на спортивном комплексе «Ка-
лининец», которые связаны со строи-
тельством легкоатлетического ста-
диона.

– «Калининец» – особого качества 
спортивный объект, и прежде всего это 
связано с легкоатлетическим стадио-
ном. Три спортивных поля, в том числе 
для технических видов программы (тол-
кание ядра, метание копья), трибуны на 
5000 зрительских мест. Этот стадион ста-
нет одним из лучших в России, и уже в 
2023 году там будут проводиться сорев-
нования высокого уровня: первенство 
Уральского федерального округа и чем-
пионат России среди молодежи. А ви-
шенкой на торте станет неделя легкой 
атлетики, в рамках которой к нам прие-
дут сильнейшие спортсмены страны по 
44 видам программы, – отметила Люд-
мила Фитина.

Продолжатся строительные рабо-
ты на одном из крупнейших спортив-
ных сооружений города – ледовой аре-
не «УГМК». Пока нет точных дат окон-
чания строительства и ввода объекта в 
эксплуа тацию, но по графику это долж-
но произойти в 2023–2024  годах.

Кроме этого, разрабатываются пла-
ны по строительству новых спортивных 
 объектов.

– У нас разработана документация 
для строительства баскетбольного за-
ла детско-юношеской школы Канделя в 
Орджоникидзевском районе. Подготов-
лен план реконструкции легкоатлети-
ческого манежа на базе «Калининца». И, 
безусловно, вторая очередь «Дацюк Аре-
ны». Уникальное здание, в котором бу-
дут располагаться тренажерные и спор-
тивные залы и гостиничный комплекс. 
Все это даст огромный толчок в подго-
товке спортивного резерва и проведе-
нии соревнований, – сообщила Людми-
ла  Фитина.

Скалолазы на улице, легкоатлеты 
– в Историческом сквере

Говоря о спортивных соревнованиях в 
Екатеринбурге в 2023 году, Людмила Фи-
тина отметила, что город уже принял два 
крупных старта. Впервые в истории была 
проведена лыжная многодневка на Кубок 
главы Екатеринбурга, в которой приняли 
участие олимпийские чемпионы и призе-
ры по биатлону и лыжным гонкам, а так-
же состоялись традиционные легкоатле-
тические «Рождественские старты».

Безусловно, главным событием в 
2023 году станет Международный фе-
стиваль университетского спорта, кото-
рый пройдет в Екатеринбурге в августе. 
14 видов спорта, около 5000 участни-
ков, множество зрителей – все это долж-
но стать одним большим спортивным 
праздником, в то время как город будет 
отмечать свое 300-летие.

Помимо этого, в Екатеринбург в 2023 
году съедутся сильнейшие скалолазы 
страны на чемпионат России по этому 
виду спорта. Одной из локаций турнира 
станет пространство на улице 8 Марта. 
По словам Людмилы Фитиной, 19 авгу-
ста, в День города, скалолазы будут вы-
являть сильнейшего на глазах у екате-
ринбуржцев и гостей  города.

– Также у нас пройдет чемпионат 
России по водно-моторному виду спор-
та, международные соревнования по па-
русному спорту. Во время проведения 
недели легкой атлетики, о которой я уже 
говорила, мы планируем один из видов 
программы – а именно прыжки в высоту 
– организовать в центре города, в Исто-
рическом сквере. Там установим прыж-
ковую группу, а горожане смогут наблю-
дать за соревнованиями сильнейших 
атлетов страны. Программа на 2023 год 
действительно очень насыщенна, нам 
остается только дождаться всего этого, – 
сказала Людмила  Фитина.
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Полная реконструкция Дворца игровых видов спорта завершится в апреле, хотя объект 
 уже принимает соревнования
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Тим Цзю проведет 
бой против Тони 
Харрисона 

Старший сын легендарного 
свердловского боксера Кости 
ЦЗЮ – Тим (Тимофей) – получил 
нового соперника. 12 марта 
в Австралии он проведет 
бой против американца Тони 
ХАРРИСОНА за временный титул 
чемпиона мира по версии WBO.

В конце января Тиму предстоял 
самый главный бой в его карьере – 
за титул абсолютного чемпиона мира 
в первом среднем весе (до 69,85) 
против американца  Джермелла 
Чарло. Но чемпион получил на 
тренировке перелом руки и выбыл 
на неопределенный срок, а Цзю 
остался без соперника. Вариантов 
было два: ждать возвращения 
Чарло в строй либо же провести 
промежуточный поединок. В первом 
случае никаких рисков, Тим претендент 
номер один. А вот во втором, конечно, 
риски есть: в случае поражения может 
испортиться не только его идеальный 
рекорд (21 победа в 21 поединке), 
но и репутация.

Команда Цзю все же решила 
пойти на риск и занялась поиском 
соперника. Активно вызывал Тима 
на бой екатеринбуржец Магомед 
Курбанов, также выступающий в 
этом весе и имеющий еще более 
внушительный рекорд (24 победы 
в 24 боях), но от этой идеи команда 
Тима Цзю отказалась и нашла другого 
оппонента из мировых рейтингов – 
американца Тони Харрисона.

Американец гораздо опытнее 
Тима. Харрисон дебютировал в боксе 
в 2011 году, и с тех пор провел 
33 поединка, в которых одержал 
29 побед и потерпел три поражения 
(один бой завершился вничью). 
Именно Харрисон в 2018 году 
нанес единственное поражение в 
карьере действующему абсолютному 
чемпиону мира – Джермеллу 
Чарло. Правда, в реванше Тони был 
нокаутирован в четвертом раунде.

Харрисону 33 года и, возможно, 
Цзю для него – последний шанс 
вернуться в титульную гонку и 
получить трилогию с Чарло. Ведь в 
случае победы Тони третий поединок 
Чарло и Харрисона будет очень даже 
логичным. Но шансов у Тони мало.

Тим выглядит предпочтительнее 
во всех компонентах: он быстрее, 
техничнее, сильнее своего оппонента. 
Харрисон прошел свой пик, в трех 
последних поединках у него всего 
одна победа. Плюс за Тима будет 
местная публика: поединок пройдет 
в Австралии, где Цзю родился, вырос 
и провел практически все свои 
поединки. В Австралии его знают, 
любят и всегда приходят поддержать, 
и это будет немаловажный фактор.

Харрисон – достаточно высокий 
для первого среднего веса (его рост 
– 185 см, в то время как у Цзю – 
174 см) и имеет солидный размах рук 
(194 см против 183 см у Тима), для 
Цзю это будет хорошей репетицией 
перед боем с Чарло, который также 
выше Тима. Бой против Харрисона 
– шанс для Тима доказать, что он 
действительно заслуживает быть 
претендентом на звание абсолютного 
чемпиона мира. Столь опытных 
соперников в карьере Цзю еще не 
было, но, конечно, это не главный его 
бой, а лишь ступенька к нему. Тиму 
необходимо побеждать, дожидаться 
возвращения Чарло и проводить 
 поединок за четыре  пояса.
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